

FDP Rosbach

FDP HESSENTAGSSTAND KOMMT AUS ROSBACH

13.06.2023

10 Tage lang wurde in diesem Jahr der 50. Hessentag in Pfungstadt unter dem Motto "Pfungstadt zieht an" gefeiert. Jede Landtagsfraktion hatte die Möglichkeit, einen eigenen Messestand zu positionieren. Auch die FDP war vor Ort - und zwar mit einem Stand in komplett neuem Design, entworfen in Rosbach. Dazu FDP-Landtagsvizepräsident Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn: „Bewusst haben wir die Rosbacher Messebaufirma IBC Raum und Objekt GmbH gebeten, unseren Stand zu modernisieren. Das Motto der Rosbacher, Standard sei Ihnen zu wenig, haben die Wetterauer hervorragend umgesetzt.“ Gemeinsam mit Dr. Stefan Naas, FDP-Spitzenkandidaten für die Landtagswahl und Hans-Otto Jacobi, FDP-Fraktionschef in Rosbach, hatte Hahn auch während der Corona-Zeit Kontakt zu IBC gehalten.